

Sociedad Mexicana de Estudios Electorales

XXVII Congreso Nacional de Estudios Electorales. El Nuevo Mapa Electoral Mexicano

Universidad de Guanajuato.

Mesa: Elecciones locales: Estudios comparados.

Título: Elecciones de Gobernador en Aguascalientes 2016

Autor: Andrés Reyes Rodríguez. Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Resumen/Abstrac

El 5 de junio del 2016 se llevarán a cabo las elecciones para designar al nuevo gobernador de Aguascalientes. Como en otras ocasiones los partidos que dominan el panorama electoral son el Partido Revolucionario Institucional y el Partido Acción Nacional. La elección se prefigura competitiva y con algunas novedades. Los dos aspectos más importantes son la coalición del Revolucionario Institucional y la participación, por primera vez, de un candidato independiente. La ponencia abordará una descripción de los resultados finales, un análisis de las campañas y una interpretación sobre las causas que llevaron al triunfo a uno de los dos partidos mencionados.